



## Ismael y su familia celebran el 10

**JOSÉ AZCARATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Para Ismael Guadarrama Toledo ser alumno de 10 es lo máximo, esta emocionado y feliz por sus logros durante el primer año de educación primaria, quiere mantener su excelencia académica y volver a formar parte del Cuadro de Honor de Diario de Morelos.

Contó que tras conocer las calificaciones en su boleta se llevó una gran sorpresa, y agradeció el apoyo de su papá y mamá, que estuvieron cerca de él, respaldándolo en sus proyectos escolares.

Para ser destacado tuvo que cumplir con sus tareas y trabajos en clase, con la pandemia mantuvo comunicación por internet con su maestra y continuó siendo responsable.

Le gusta el deporte y en un futuro quiere jugar baloncesto de manera profesional, pero eso implica un esfuerzo también educativo para lograr sus objetivos, y seguirá con su buen desempeño.

“Me siento contento, en todo el ciclo escolar me esforcé para sacar buenas calificaciones, mi mamá y papá me decían que me pusiera muy atento en la escuela y cumpliera con todos los encargos de mi maestra, lo hice y tuve buenos resultados”.



“Me siento contento, en todo el ciclo escolar me esforcé para sacar buenas calificaciones, mi mamá y papá me decían que me pusiera muy atento en la escuela y cumpliera con todos los encargos de mi maestra, lo hice y tuve buenos resultados”.

**Ismael Guadarrama Toledo, alumno de 10**

todos los encargos de mi maestra, lo hice y tuve buenos resultados” contó

Por su parte, la señora Carolina Toledo Torres, mamá de Ismael, dijo sentirse orgullosa por el desempeño del pequeño, agregó que es muy dedicado y continuará apoyándolo en este

ciclo escolar.

“Estoy contenta y orgullosa, en casa todos estamos felices por el esfuerzo que hizo mi hijo, lo apoyamos durante todo el año y lo impulsamos para que siempre le eche ganas a la escuela, y esto es el resultado de un trabajo conjunto” destacó.

## Rehabilitarán la casa del General en Palmira

**STAFFDDM**  
local@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Encabeza el presidente municipal de Cuernavaca, Antonio Villalobos Adán, la campaña de reforestación en la ciudad; el edil, el Instituto de la Juventud de Cuernavaca y colectivos de jóvenes arrancaron la campaña de ‘Reforestación Urbana 2020’ en el Internado Palmira, donde fue la casa del General y ex presidente de la república, Lázaro Cárdenas del Río, benefactor del Internado Palmira.



Fotos: Especiales / Diario de Morelos

La casa de Cárdenas. El edificio requiere de rehabilitación y el edil de Cuernavaca, ya planea el proyecto de museo.

### LA CASA SERÁ UN MUSEO

El edil Villalobos resaltó que durante la visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador, le manifestó al mandatario, la idea de rehabilitar la casa y convertirla en un espacio cultural para las nuevas generaciones.



Ayer en la mañana. Toño Villalobos y un grupo de jóvenes, acudieron a plantar arbolitos en el patio de la residencia.



### JORNADAS DE LIMPIEZA

Brigadas de todo el equipo del Municipio de Cuernavaca, limpiaron en diferentes puntos para embellecer la ciudad; Río Mayo, Teopanzolco, San Diego, Plan de Ayala y Domingo Diez, entre los lugares donde quitaron maleza y basura, para el rescate de espacios.

Fotos: Especiales / DDM



## CHARCOS DAN BUENAS IMÁGENES URBANAS

Los encharcamientos que dejan las lluvias, algunas veces muestran la belleza de los rincones de Cuernavaca; la gráfica es de la calle Comonfort, en el centro de Cuernavaca en donde se forma un espejo y refleja la belleza de la arquitectura de esta zona de la capital de Morelos.

Foto: Staff / DDM

**JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES**

GRUPO DIARIO DE **Morelos**

AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD